

1. Gardien, dépotoir Parc Baldwin, — 25 semaines à \$14.00	350.00
Achat d'une tonne d'arrosage automobile avec pouvoir automatique pouvant servir pour l'arrosage des chemins, arrosage des arbres dans les rues et pour la destruction des insectes sur les arbres	6,000.00
Salaire pour chauffeur et entretien, — 5 mois ..	700.00
Remplacer la fontaine du bassin centre du Square Viger	2,500.00
Achat et plantation d'arbres pour les rues, plantation d'automne	5,000.00
Acheter et remettre du gazon, graviers et réparations aux différents Parcs et Squares	4,000.00
Remplacer une bordure en pierre autour du bassin du Square Saint-Louis:	
675 pieds de bordure droite à 46 $\frac{3}{4}$ c	316.00
50 pieds de bordure courbe à 59c	29.50
Posage: 725 pieds à 14c	101.50
Enlever la vieille bordure	150.00
Poser une clôture en fer forgé autour du bassin du Square Saint-Louis, avec poteaux pris dans une fondation en ciment, 700 pieds à \$3.00 ..	2,100.00
Poser une clôture en fer forgé de 30" pes de hauteur autour du gazon, formant la base du monument de la Reine au Square Victoria, 125 pieds à \$3.00	375.00
Achat d'un concasseur pour la pierre devant servir pour les chemins à l'Île Sainte-Hélène	2,000.00
Achat de boyaux d'arrosage	500.00

26.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, concernant l'enlèvement des poteaux de la Montreal Light, Heat and Power Co., et de la Montreal Street Railway Co., sur la partie de la rue Notre-Dame qui doit être élargie, à l'Est de la Ville de Maisonneuve, et demandant un crédit de \$2,700 pour faire enlever des souches d'arbres à l'endroit susdit.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote de ladite somme pour les fins ci-dessus.

27.—(20425) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, recommandant d'approuver la suggestion du Dr Gadbois, à l'effet de permettre aux enfants de jouer sur le Champ de Mars, pendant certaines heures de la journée.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ladite suggestion, pourvu que ces jeux soient sous la surveillance et la conduite du Surintendant des Terrains de jeux.

28.—Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, recommandant le vote des crédits suivants, pour l'administration du Parc Mont-Royal, durant l'année courante.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote des crédits ci-dessous mentionnés:

1 Watchman, Baldwin Park Dump—25 weeks at \$14.00	350.00
Purchase of a motor watering cart which can be used for the watering of roads, watering of trees in the streets and for the destruction of insects on the trees	6,000.00
Salary for chauffeur and maintenance 5 months	700.00
Replacing the fountain of Central Basin, Viger Square	2,500.00
Purchase and planting of trees for the streets, fall planting	5,000.00
Purchase and laying of sod, gravel and repairs to different parks and squares	4,000.00
Replacing the curbstone around St. Louis Square Basin, 675 feet of straight curbstone at 46c	316.00
50 feet curved curbstone at 59c	29.50
Laying 725 feet of curved curbstone at 14c ..	101.50
Removing the old curbstone	150.00
Erection of a wrought iron fence around St. Louis Square Basin, with poles placed in a cement foundation, 700 feet at \$3.00 ..	2,100.00
Erection of a wrought iron fence, 30" high, around the sod, forming the base of the Queen's Monument on Victoria Square, 125 feet at \$3.00	375.00
Purchase of a stone crusher to be used in the roads on St. Helen's Island	2,000.00
Purchase of hose for watering purposes	500.00

26.—Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer anent the removal of the poles of the Montreal Light, Heat & Power Co. and of the Montreal Tramways Co., from that part of Notre Dame street which is to be widened, east of the town of Maisonneuve, and asking for an appropriation of \$2,970 for the removal of stumps at that said place.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the above purposes.

27.—(20425) Submitted a report from the Superintendent of Parks, recommending that Dr. Gadbois' suggestion, to allow children to play on Champ de Mars during certain hours of the day, be approved.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To approve of said suggestion, provided the children be under the supervision and direction of the Superintendent of Playgrounds.

28.—Submitted a report from the Superintendent of Mount Royal Park, recommending that the following appropriations be voted for the administration of Mount Royal Park during the current year.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the hereunder mentioned appropriations be voted: